
JOSE MANUEL BARROSO

President of the European Commission (2004-2014)

LONDON
SPEAKER
BUREAU



José Manuel Durão Barroso adalah Presiden Komisi Eropa dari 2004-14. Dia sebelumnya adalah Perdana Menteri Portugal dari 2002-04.

Setelah universitas, Barroso memulai karir akademis, bekerja secara berturut-turut sebagai asisten pengajar di Fakultas Hukum Universitas Lisbon, di Departemen Ilmu Politik Universitas Jenewa, dan sebagai profesor tamu di Departemen Pemerintah dan Sekolah Layanan Luar Negeri di Universitas Georgetown (Washington, DC). Pada 1995, ia menjadi kepala departemen hubungan internasional Universitas Lusíada (Lisbon).

Topics

- Economics
- Europe
- Globalisation
- Politics

Pada tahun 1999 ia terpilih sebagai Presiden Partai PSD di Portugal dan terpilih kembali tiga kali. Selama periode yang sama, ia menjabat sebagai Wakil Presiden Partai Rakyat Eropa. Sebagai Sekretaris Negara Portugal untuk Urusan Luar Negeri dan Kerjasama, ia memainkan peran kunci sebagai mediator perjanjian perdamaian untuk Angola di Bicesse (Estoril, Portugal) pada tahun 1991, dan sebagai Menteri Luar Negeri ia meluncurkan pembicaraan dengan Menteri Luar Negeri Indonesia, di bawah naungan Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa, yang pada akhirnya mengarah pada kemerdekaan Timor Timur. Di bawah kepemimpinannya, PSD memenangkan pemilihan umum pada tahun 2002 dan ia diangkat menjadi Perdana Menteri Portugal pada bulan April tahun itu. Dia tetap di kantor sampai Juli 2004 ketika dia dinominasikan oleh Dewan Eropa dan dipilih oleh Parlemen Eropa untuk jabatan Presiden Komisi Eropa.

Dia telah dianugerahi berbagai gelar kehormatan dan telah menerima lebih dari 60 dekorasi, hadiah dan perbedaan. Dia adalah penulis berbagai publikasi tentang ilmu politik, hubungan internasional dan Uni Eropa, termasuk *Le système politique portugais* menghadapi à l'intégration européenne (1983); *Uma Certa Ideia de Europa* (1999); *Mudar de Modelo* (2002) dan *Reformar: Dois Anos de Governo* (2004).